

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1511-l-annee-2006-des-anciens-strasbourgeois>

L'année 2006 des anciens Strasbourgeois

☆☆☆☆ (0 note) 📅 02/01/2007 05:00 📍 Bilan 👁 Lu 3.156 fois 👤 Par florian67 💬 0 comm.



© Karim Chergui

Mickaël Pagis, Mamadou Niang, Sidi Yaya Keita... Tous ces noms nous sont familiers, et pourtant, ils évoluent encore en France, mais plus au Racing. Alors, tous ces anciens Strasbourgeois, que sont-ils devenus ?

Les critères employés pour former cette liste sont : le joueur doit encore être en activité, évoluer en France et ne pas jouer au Racing. De plus, tout ce qui est dit sur les joueurs ne compte que pour l'année 2006.

Gardiens de but :

- [David Klein](#) est aujourd'hui âgé de 33 ans et joue à Niort. Arrivé à l'intersaison en provenance de Valenciennes, l'ancien gardien du Racing a à ce jour disputé 19 rencontres de championnat. Il est mis en concurrence avec le jeune gardien Niortais Christophe Ott.
- [Laurent Weber](#) (34 ans) avait été prêté à Reims la saison dernière pour un total de 34 matchs. De retour à Istres depuis l'été, il semble plus en difficulté, puisqu'il n'a disputé aucun match en équipe première étant donné son rôle de simple doublure de [Rudy Riou](#).
- [Thierry Debès](#) entame sa 3ème saison à Guingamp. Le portier de 32 ans a disputé 36 matchs l'an dernier et 20 cette année. Il est donc titulaire, et semble avoir gagné la confiance de son entraîneur, [Patrick Rémy](#).
- A Châteauroux, depuis son transfert du Racing à l'été 2004, [Vincent Fernandez](#) a vécu une année 2006 excellente, étant titulaire à la Berrichonne.
- [Rémy Vercoutre](#) exerce à Lyon le rôle de doublure de Grégory Coupet. Cependant, en raison de la blessure de ce dernier, Rémy connaît un début de saison intéressant, contribuant notamment à la victoire de son équipe aux tirs au but lors du trophée des champions. Cette saison, il a disputé un total de 7 matchs.

Défenseurs :

- On a peu d'informations au sujet d'[Aziz Rabbah](#). Jusqu'en septembre, l'ancien international espoir évoluait en Israël à l'Hapoel Bnei Sakhnin mais il a privilégié un retour en France. Il joue actuellement en CFA 2 avec Illzach-Modenheim.
- Aujourd'hui âgé de 32 ans, [Yannick Rott](#) est passé à l'étoile Sportive de Fréjus à l'intersaison. Il évoluait auparavant à Gap.
- [Martin Djetou](#) vient de signer au Sporting club de Schiltigheim. Il évoluait à Istres jusqu'en Janvier 2006.
- [Franck Bernhard](#) a quitté Mulhouse pour Obernai (Division d'honneur) cet été.
- [Habib Beye](#) est depuis son arrivée à Marseille une pièce importante de l'équipe. Lors de la saison 2005/2006, il finit avec un bilan de 41 titularisations. Pour 06/07, il en est actuellement à 26 titularisations.
- Pape Malik Dion est arrivé chez le rival messin à l'intersaison, en provenance de Guingamp où il ne jouait pas. Dion a pris part au match

- L'ancien fer de lance de la défense strasbourgeoise, [Cédric Kanté](#), semble assez discret à Nice, avec seulement 13 apparitions.

- [Yannick Fischer](#) joue actuellement pour Le Mans. Il est en concurrence avec d'autres défenseurs, mais a tout de même été préféré aux autres à 13 reprises.

- [Nuno Mendes](#) quant à lui a commencé la saison sous les couleurs cristoliennes. Mais le 12 décembre, après 7 matchs, le portugais a résilié son contrat. Il est actuellement au chômage.

- [Alexis N'Gambi](#) évolue à Montpellier. Remplaçant l'an dernier, ses efforts semblent avoir payé puisqu'il est titulaire cette année avec à ce jour 17 titularisations.

Milieux :

- Mehdi Ben Amar a rejoint Evreux en 2003. Il y joue encore. L'équipe est en CFA 2.

- [Stéphane Collet](#) a choisi de représenter le Rapid de Menton. Le franco-malgache joue donc lui aussi en CFA 2.

- [Teddy Bertin](#) n'a pas changé de club depuis qu'il est parti de Strasbourg. Il évolue donc toujours à Châteauroux. Mieux encore, depuis qu'il est dans ce club, il a toujours été titulaire.

- [Gharib Amzine](#) joue toujours à Troyes. Il a toujours été titulaire, mais il est menacé par la concurrence cette saison avec seulement 11 apparitions.

- [Olivier Echouafni](#) joue à Nice depuis maintenant 4 ans. Cette saison, il est remplaçant mais totalise tout de même 14 apparitions.

- Vincent Doukantie est remplaçant à Tours. Il a été titularisé 9 fois et a inscrit 2 buts.

- [Ulrich Le Pen](#) semble quant à lui avoir trouvé une nouvelle jeunesse, à 32 ans, avec son arrivée à Lorient. Gardien d'un soir face à Valenciennes, auteur d'un but somptueux face à Monaco, il n'a pas réussi à confirmer un début de saison qui s'annonçait prometteur, notamment en raison d'une légère blessure. Il ne comptabilise donc que 16 titularisations.

- [David Ulm](#) joue au FC Mulhouse, en CFA.

- [Sidi Yaya Keita](#) a finalement choisi Lens, après ce qui a constitué le feuilleton de l'été. Auteur malheureux d'une bourde qui coûta un but à son équipe lors du match du centenaire, il a progressivement perdu la confiance de [Francis Gillot](#). Il en est à 10 titularisations en L1 et 5 en Coupe UEFA .

Attaquants :

- [Grégory Spiewak](#) évolue au SC Schiltigheim en CFA .

- Jacques Remy joue en CFA, pour le club de Cassis Carnoux.

- Idole de tout bon supporter du Racing, [Cyril Chapuis](#) évolue à Grenoble. [Yvon Pouliquen](#) a souhaité lui redonner sa chance après une année de chômage. Résultat mitigé puisque l'attaquant en est à 4 buts en 16 matchs.

- [Mamadou Niang](#) quant à lui, toujours Olympien depuis son départ qui en avait écoeuré plus d'un, semble maintenir des stats de bonne facture : 10 buts en 28 matchs en 05/06 et 5 buts en 19 matchs pour cette saison.

- [Mickaël Pagis](#), lui aussi Olympien entretient des statistiques assez impressionnantes. L'attaquant moribond et maladroit qui sévissait à Strasbourg s'est transformé en renard des surfaces : 6 buts en 13 matchs l'an dernier et déjà 8 buts en 17 matchs cette saison !

- [Amara Diané](#), néo-parisien a quelques difficultés à s'acclimater à son nouveau club. En 13 matchs il n'a inscrit que 2 buts ; titularisé 3 fois en UEFA, il n'a pas marqué.

Cependant, en raison de la longue absence de Pierre Alain Frau, Diané devrait sans doute acquérir un temps de jeu plus conséquent.

Ces statistiques sont arrêtées au 30 Décembre 17h.

Si une erreur ou un oubli a été commis, merci de le signaler à [marc](#)